

# *Revelan causas de muerte de las 40 niñas de Guatemala*

---



La Habana, 18 marzo (RHC)- El director del Instituto Nacional de Ciencias Forenses de Guatemala, Jorge Nery Cabrera, informó las causas de muerte de las 40 niñas que fallecieron en el Hogar Seguro Virgen de la Asunción el pasado día 8.

En declaraciones a medios de prensa local, Cabrera detalló que las razones del fallecimiento fueron asfixia por neumonitis, sofocación por gases a alta temperatura, quemaduras térmicas e infecciones en las vías respiratorias, todas en teoría asociadas al fuego.

Cabrera subrayó que están a la espera de resultados para determinar si las jóvenes tenían alcohol, drogas, sedantes o cualquier otra sustancia en su organismo.

Asimismo, manifestó que de los 40 cadáveres, 39 fueron identificados y entregados a sus familias.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124537-revelan-causas-de-muerte-de-las-40-ninas-de-guatemala>



**Radio Habana Cuba**